

Ascó, 22 de agosto de 2019

LA COLABORACIÓN DE CÀRITAS Y ANAV SE TRADUCE EN LA ATENCIÓN A 983 PERSONAS DEL ENTORNO DE LAS CENTRALES NUCLEARES ASCÓ Y VANDELLÓS II

La acción se suma a otras líneas de colaboración establecidas con la entidad



La colaboración económica anual de ANAV a Cáritas Diocesana se tradujo en 2018 en la atención, mediante sus Servicios de Acogida, a 381 hogares del entorno de las centrales nucleares Ascó y Vandellós II, lo que supone que la ayuda ha llegado a 983 personas. La Memoria de Actividades realizadas gracias a la donación de ANAV, recientemente presentada por Cáritas, establece que los colectivos atendidos han podido recibir ayudas materializadas en alimentos básicos, medicamentos, pañales, libros y material escolar, ayudas para colonias escolares, en el alquiler de la vivienda o en el pago de recibos de agua, gas y electricidad, servicios de desplazamiento para personas sin hogar y servicios de odontología.

Asimismo, una parte de la donación ha sido utilizada por los Servicios Diocesanos de Cáritas Diocesana de Tortosa para contribuir a la financiación del proyecto 'Clara' de acompañamiento y empoderamiento de mujeres en situación o riesgo de exclusión social.

Esta colaboración se suma a otras establecidas entre ANAV y Cáritas Diocesana, entre las que destaca la donación periódica de raciones alimenticias que incluyen la comida necesaria para una persona durante 24 horas y las recogidas solidarias en las actividades corporativas de ANAV, como la que se hace durante la jornada deportiva anual de ANAV 'Mou-te' y que en la última edición supuso la donación de 400 kilos de alimentos y productos de primera necesidad.